

2016 -- No podemos dejar de expresar que ha sido un Año lleno de matices...

Brillante por el cuidado y guía del Señor e IGLESIA
Apasionante por las posibilidades y nuevos desafíos tanto en la Iglesia, como en Misiones
Durísimo, pero con alegrías conmovedoras en la Congregación, Ministerios y Salud.
Siempre a flote, a pesar de una economía MUY DIFÍCIL de equilibrar
Compensada por el alegre y eficaz apoyo INCONDICIONAL, de los cuatro hijos, que supera la MELENCOLIA, no fácil de llevar, al recordar a Fedé

La Misericordia del Señor estuvo presente en el 2016

En Jesús fuerte somos
Solo El, nuestra Roca es,
sobre la tempestad, Él es Rey

Amados;
Ya febrero, pero Feliz Año 2017
Increíble, comencé el día dos de Febrero...

Málaga, 15 de Abril de 2017.-

Aunque escribimos poco, no dejamos de extrañarles, menos de amarles... Muchas veces nos envuelve una nostalgia al recordarles... Que ganas de abrazarles, compartir, reír... y quizás llorar juntos...

A finales del 2015, escuche esta canción; "Mi Roca", pero no alcance a saber quien la cantaba, ni el nombre.... Me gusto, en realidad parecía acertada para nosotros, por varios motivos... Pero nunca supe más de ella, así que no podía escucharla con Edith... (luego sigo)

Y comenzamos el año 2016 ... Que como muchos saben no fue fácil para nosotros ni la Congregación, que estaba pasando un tiempo muy difícil, y hubo que empezar de nuevo, casi de "0". **Y mientras peleábamos en varios frentes de batalla.... Un baldazo de agua fría!!**

Un Accidente Cerebro Vascular, por un infarto de una arteria cerebelosa, que me llevo al limite de la muerte... al comienzo, no daban ninguna esperanza a mi amada Edith. Luego hablaban de las consecuencias y el daño neurológico...

Para colmo sospechando de una obstrucción aguda de dos arterias cardiacas, una posible de perforación, **me colocaron dos stents, que luego retiraron, pues estaba peor.**

Días difíciles, espantosos para mi esposa.

Luego otro ingreso al Hospital por una posterior complicación abdominal (oclusión intestinal prolongada). Dias duros, difíciles, de confusión...

Pero una vez mas; **El Señor en control. Y una IGLESIA amorosa.**

Y hubo mas oportunidades para sentir el amor de Dios y su CUERPO...

SI, pues hubo dos internaciones más, la tercera con la misma sintomatología neurológica, por una Crisis Hipertensiva Aguda. Y la cuarta por dos obstrucciones cardiacas, con una arteria a punto de perforarse....

Pero en el estudio previo, el mismo día de la cirugía o colocación de stents, curiosamente y "milagrosamente" el cuadro se revirtió estando ingresado en el Hospital...

Cuando el cardiocirujano le dijo a Edith; “está bien, no hay nada grave” Mi esposa no podía creerlo y sollozando le respondió: “Doctor, es la primera vez en 13 años, que nos dicen ESTA TODO BIEN” Y LE AUTORIZARON A VERME EN Cuidados especiales y me informo. Lloramos juntos de felicidad.

Dios, es demasiado Dios....

Increíble, a veces uno se tiente de pensar; ¿Por qué tanto sufrimiento, tanta incertidumbre?, Sufro al ver el rostro de mi esposa, sensaciones extrañas, no se como expresar...

**Mi esperanza está en Jesús
En su justicia y en la cruz
De nadie más dependeré
Solo en su nombre confiare**

“Fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza...”

Dios ha ido abriendo distintas puertas para nuestro servicio... Y estamos trabajando al 100% de nuestras fuerzas, de nuestro tiempo y de nuestra economía. **Si, Y solo, porque al apoyarnos en El, contamos con el poder de su fuerza.**

Trabajando intensamente en el Servicio a la Congregación, Y LUEGO DE UN TIEMPO DE AYUNO Y ORACION, ...**El Señor, comenzó a moverse con su Presencia, y vino el cambio...** llegaron almas, algunos casos muy difíciles y con situaciones muy duras, pero Dios es Fiel. Bautismo, crecimiento, lindo... y continua...

Reedificando la Iglesia, que ha vuelto a surgir, a renacer de los escombros de la tristeza, dolor y desanimo. Al dolor por la ausencia de Fede, se sumaba mi salud que por un tiempo largo estuvo muy delicada y frágil...

Y lo expreso así, pues luego de muchos meses, ... muchos, con una asistencia de 9-10 adultos + 2 niños... **TODO CAMBIO, y empezó por nosotros...**

El Señor trabajo en nosotros, y eso nos cambio y luego cambio todo lo que estaba a nuestro alrededor, El lo hizo todo. Vivimos un tiempo lindo, agradable, y sobre todo muy animados.

**Quando no puedo ver su faz,
sé que su gracia siempre es igual
A la tormenta venceré
Mi ancla firme está en El,
Mi ancla firme está en El**

Desde hace unos meses, Edith está abocada firmemente a esta tarea, yo le digo “mi Pastora”, pues realmente ella lleva la mayor carga.

Por supuesto yo estoy, le acompaño y pensamos todo en común, en realidad, como siempre; Somos uno. Pero de esta manera me muevo con mas libertad, y viajo con cierta frecuencia por España. Es muy buena mi Pastora, ya que me autoriza !

(adjunto unas líneas de mi esposa al final de la carta)

En la actualidad integro parte del Departamento Nacional de Misiones, de las Asambleas de Dios, es una nueva puerta al servicio, que Dios abrió, en el tiempo y lugar exacto.

Por este motivo debo moverme por toda España, y también en el extranjero a veces.

Eso me demanda tiempo, sabiduría, esfuerzo y dinero “extra”, ... **La Palabra sigue vigente, es REAL...**
Isaías 40:30-31

³⁰ **Los muchachos se fatigan y se cansan, los jóvenes flaquean y caen;**

³¹ **pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas como las águilas; correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán.**

**En Jesús fuerte soy
Solo El, mi roca es
Sobre la tempestad, Él es Rey**

EDITH:

Después de un tiempo...de silencio, quiero tratar de expresar un poco, de las tantas cosas que he vivido en estos dos años y 8 meses que se fue Federico.

*Me fue muy difícil superar la pérdida de Fede, quizás para algunos que leen estas líneas, piensen que “no es para tanto”, **pero abriendo mi corazón** les digo que para mi fue terrible. Literalmente sentí que se me pulverizó el corazón, sin fuerzas para seguir viviendo.*

Sigo de pie porque lo necesito a Dios, y sin El no puedo vivir. Sigo en pie por la ayuda y amor de mi familia, (mi marido y mis hijos) que no me demandaron o reprocharon en la situación que me encontraba sino me contuvieron.

Se también que las oraciones de muchos fueron las que me ayudaron a salir de esa situación. Quizás en la cueva de Adulan como David, donde por lo sucedido, había perdido la fe en las promesas de Dios. Como en el salmo 142, sentía que mi alma estaba en la cárcel de aflicción y tristeza. Y no podía salir. David estaba a unos pocos kilómetros de donde años atrás había sido el lugar donde pudo demostrar quien era Dios para él. El Dios todopoderoso con quien derroto a Goliat. Y ahora estaba escondido en una cueva sin fuerzas. Estuve casi año y 8 meses en la cueva. Hasta que decidí que no podía dejarme morir por amor a los que quedaban. Por amor a los hermanos de la Iglesia.

No fue fácil, me costó..., cada día tenía que volver a tomar la decisión de meterme en la cueva. Durante ese tiempo Eduardo (Lalo) hacía todo, pero todo, no solo en la Iglesia, sino también buscando lugar para mudarnos. Pues también donde vivíamos traía recuerdos de Fede.

Dije que no podría volver a predicar, ni aun a orar por alguien enfermo mas. Cuando tome la decisión de salir de la cueva, Dios me iba respaldando paso a paso.

La Iglesia también sufrió mucho, no solo porque eran parte de esta pelea de fe, sino que luego el tiempo donde nosotros fuimos recuperándonos.

En estos años anteriores, habíamos trabajado formando obreros, muchos se fueron cuando fue el tema económico en España, pero otros quedaron peleando firmemente a nuestro lado. Hay gente de hierro a nuestro lado. Se formaron junto a nosotros, no son muchos, pero hay gente de valor en todo sentido.

*Podríamos decir que hace 10-12 meses estoy nuevamente en todas las actividades (hablo en primera persona, pues Eduardo siempre estuvo). **Con nuevas fuerzas para pelear por esta ciudad de Málaga, por la congregación que Dios nos dio.***

Durante este tiempo en el cual estaba en la cueva, no pasaban de 8 – 10 personas en las reuniones. Hoy nos hemos triplicado. Y hay un mover especial del Espíritu Santo en cada reunión.

Extrañamos a Federico cada día, quisiéramos llamarle, recordamos cada uno de los momentos vividos, que son muchos. Su vida nos sigue inspirando en todo.

Es un buen testimonio de mostrar que los jóvenes pueden ser gente consagrada a Dios en las buenas y en las malas. De haber peleado la batalla de la fe, “sin alcanzar a ver lo que se había prometido...”

Les ruego no nos olviden en sus oraciones...

Edith

Así estamos; motivados, expectantes en lo que Dios estahaciendo y en lo que va hacer. Contentos por estas nuevas posibilidades de aprender más de su Poder, de degustar de su Bondad y Misericordia. Por momentos no es fácil, por el recuerdodeFederico, ...Pero el Señor mantiene nuestros corazones ardientes por su Presencia.

Gracias, pues demás está decir que también vuestras oraciones nos ayudan y fortalecen. Intercedan, también, por nuestra economía, no séqué pasa, pero desde hace un par de meses, está flaqueando, por lo hemos afrontado etapas muy serias...

Estamos agradecidos al Señor por cada uno de ustedes.

**En Jesús, fuerte soy
Solo El, mi roca es
Sobre la tempestad, Él es Rey**

Con muchos de vosotros, nos comunicamos víaWhatsApp, pero no con todos... y ese remanente es con quien la correspondencia es escasa. Perdón.

Nuestros WhatsApp: **Edith +34 678 126 032, Eduardo (Lalo) +34 658 080 490.**

¿Y CUAL, EL DE USTEDES?

También va como archivo adjunto, por si desean imprimir... Dios os bendiga!